

かわりん第193号

朝採りのトマト売られる道端で農家の人と会話をはずみぬ

伊田誠一

朝稽古疲れもみせず孫達は竹刀をばらし手入れに夢中

伊藤譲二

☆ モーニングセミナー 5月1日〔土〕感想文 ☆



長妻 潤様



三浦 恵子様

テーマ「コロナ渦での起業と実践」 (株)LIGO 代表取締役 当会会員
テーマ「過去からのプレゼント」 当会会員

お二人とも初講話とは思えない、素晴らしい講話でした。長妻様の講話では、「幸せになるための手段が仕事」というお言葉が私の胸に刺さりました。そのために、長妻様は社員の方々などに日々感謝を持つとともに、「即行」を心がけているのではないかと思いました。三浦様は3月に入籍した娘様から、「お母さんのところでよかったよ」という言葉をかけてもらったそうです。身近な家族の死などを乗り越え、過去を客観的に見つめプラスに捉えることにより、充実した日々を過ごすことができているのではないかと感じました。お二人の講話をもっと聴きたいと強く思いました。

西野 翼記

☆ モーニングセミナー 5月8日〔土〕感想文 ☆

テーマ「本に帰ろう」

(株)Liv Tack さいたま市見沼区倫理法人会専任幹事



武藤 秀紀様

非常にパワフルな講話にとても力づけられました！そして、全ての体験を学びに変える力はまさに圧巻でした。今回の講話で1番刺さったポイントは、夫婦関係において離婚はしない方が良い。です！その学びから私が実践している事は、毎朝妻に、ありがと！を伝えて一日をスタートし、ランニングの最後に神社にて 今日もユウコ※妻の名前 ありがとう！を神様に伝えるようにしています！素晴らしいお話しを本当にありがとうございます！

長妻 潤記

☆ モーニングセミナー 5月15日〔土〕感想文 ☆

テーマ「倫理経営の実践」

(株)シバサキ製作所 代表取締役 法人レクチャラー



柴崎 亮二様

課長職時代に先輩社員達とのコミュニケーション不足が原因でクレームが生じてしまい、自分を変えるべく倫理を学んだ姿勢。経営は縦軸(自分)が経て時間が変化しても変わらないことが重要。率先垂範・早めの行動・社是としての④当たり前の事を⑤馬鹿にしないで(馬鹿になって)⑥ちゃんとやる。講話全てに倫理経営のポイントがあり、理解し易い講話でした。来て頂きありがとうございました。

佐久間 健彦記

☆ モーニングセミナー 5月22日〔土〕感想文 ☆

テーマ「『整幸習慣®』整える習慣こそが幸せな人生を引き寄せる」

Happiness Room 代表



ひの さおり様

片付けに出会って人生が変わり、上手くいっていなかった時期に、大きな物を捨て、片づける事によって運が大きく変わったそうです。またゴミ箱を美を護る箱「護美箱」と呼び、感謝と断捨離を掛けて「感謝離」と書くことを教えて頂き、目から鱗が落ちました。こういった事を言葉にしたり書く事によって意識改革をするのだと教えて頂きました。これからは足りない事に目を向けず、今ある事に感謝していきたいと思います。

三浦 克友